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2 Coríntios 11:1-3 
Quisera eu me suportásseis um pouco mais na minha loucura. Suportai-me, pois. Porque 
zelo por vós com zelo de Deus; visto que vos tenho preparado para vos apresentar como 
virgem pura a um só esposo, que é Cristo. Mas receio que, assim como a serpente 
enganou a Eva com a sua astúcia, assim também seja corrompida a vossa mente e se 
aparte da simplicidade e pureza devidas a Cristo. 
 
Aqui o apóstolo Paulo compara a nossa união a Cristo com um matrimônio, onde o 
esposo e a esposa se unem prometendo fidelidade um ao outro. Sem dúvida, essa é uma 
das melhores comparações que poderíamos fazer a fim de ilustrar nosso companheirismo 
com o Senhor Jesus. 
 
Quando João Batista esteve frente a frente com o Messias que ele estava precursando, 
disse que seu ministério já estava concluído, pois o Esposo já havia chegado, usando 
também a figura do casamento para ilustrar a união de Cristo com a Sua Igreja. 
 
João 3:29 
Aquele que tem a esposa é o esposo; mas o amigo do esposo, que lhe assiste e o ouve, 
alegra-se muito com a voz do esposo. Assim, pois, já este meu gozo está cumprido. 
 
No livro de Apocalipse a união de Cristo com a Sua Igreja também foi comparado com as 
bodas de um casamento. 
 
Apocalipse 19:7 
Regozijemo-nos, e alegremo-nos, e demos-Lhe glória; porque vindas são as bodas do 
Cordeiro, e já a Sua esposa se aprontou.  
 
Jesus mesmo Se comparou a um Esposo quando disse que um dia Ele seria tirado do 
meio de Seu povo e que eles se entristeceriam com isso. 
 
Mateus 9:15 
E disse-lhes Jesus: Podem porventura andar tristes os filhos das bodas, enquanto o 
esposo está com eles? Dias, porém, virão, em que lhes será tirado o esposo, e então 
jejuarão. 
 
Porém, na teologia unicista, como Deus é confundido com o Seu próprio Filho, é muito 
comum vermos Deus sendo chamado também de Esposo da Igreja, visto que para eles, o 
Pai e Jesus são o mesmo Ser e a mesma Pessoa de Deus.  
 

A Esposa Pagã de Jeová 
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Aliás, a ideia de Deus possuir uma Esposa literal é próprio das culturas pagãs do 
passado. 
 
Na cidade de Ugarit, atual território da Síria, foram encontrados antigos textos, amuletos e 
figuras que refletem o modo como uma deusa chamada Asserá era adorada juntamente 
com Jeová, como uma poderosa deusa da fertilidade. Por vezes essa deusa era chamada 
de Astaroth, uma divindade doadora, como a Ishtar babilônica, ou a Astarte grega. Há 
uma vasilha descoberta no deserto de Sinai, em Kuntillet Arjud, cerca de 800 anos a.C. 
que registra um pedido de bênção ao casal divino. E existem várias inscrições similares 
que hoje estão sendo usados por alguns estudiosos para defender a falsa tese de que 
Deus teve uma esposa e que por algum motivo teria sido ocultado dos textos sagrados da 
Bíblia. Alguns historiadores sugerem que essa deusa cultuada no passado por povos 
pagãos da Palestina não seria uma deusa rival de Jeová, mas na verdade, Sua 
companheira. 
 
Tentar agora por meio de doutrinas unicistas fazer da Igreja a Esposa literal de Deus seria 
apenas um regresso sutil ao mesmo paganismo cananeu. 
 
 

 
 

Inscrição em hebraico do ano 800 a.C. no alto pede a benção de “Javé de Samaria e sua Asherah”. O casal abaixo do texto, 

com aspecto bovino, poderia retratar Deus e Sua suposta esposa, segundo alguns especialistas.  
 
 
As Escrituras até chegam a comparar o amor que Deus tem pelos Seus filhos com o amor 
que um marido tem pela sua esposa. 
 
Isaías 62:5 
Porque, como o jovem se casa com a virgem, assim teus filhos se casarão contigo; e 
como o noivo se alegra da noiva, assim se alegrará de ti o teu Deus. 
 
Porém, é o Filho de Deus que irá Se casar com a Sua Igreja, e não o Seu Pai. Deus será 
Aquele que realizará a cerimônia ao nos juntarmos com Cristo no dia da ressurreição. 
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Neste momento, Deus tem preparado uma Noiva para apresentar ao Seu Filho. É 
exatamente isso que a Parousia de Cristo está fazendo aqui, e no tempo determinado, 
Deus a arrebatará para se encontrar com o Seu Esposo nos ares. 
 
1 Tessalonicenses 4:13-14 
Não quero, porém, irmãos, que sejais ignorantes acerca dos que já dormem, para que 
não vos entristeçais, como os demais, que não têm esperança. Porque, se cremos que 
Jesus morreu e ressuscitou, (Este é o nosso Esposo) assim também aos que em Jesus 
dormem, Deus (Este é o Pai do Esposo) os tornará a trazer com Ele.  
 
O que Paulo disse aqui é que Deus trará para o Seu Filho aqueles por quem Jesus 
morreu e ressuscitou, da mesma maneira como um pai leva a sua filha até o altar, a fim 
de entregá-la nas mãos de Seu Noivo no dia do casamento. Lembre-se que foi Jesus, e 
não Deus que morreu no Calvário. 
 
A Quem Foi Revelado o Braço do Senhor (24/08/1950) § 33  
Então Deus matou o Cordeiro no Calvário. Você crê nisso? 
 
O Sinal (28/11/1963) § 151 
Você está condenado. Nós estávamos todos condenados. Não havia maneira de nos 
salvarmos, e Deus nos enviou um Sinal. Ele matou Seu Filho no calvário por nós. 
 
Então, o mesmo Deus que entregou o Seu Filho no Calvário para morrer por nós é Quem 
nos entregará ao Seu Filho de volta como Sua recompensa. É por isso que eu acho que 
seria extremamente difícil alguém ser salvo com uma mentalidade unicista, porque lá no 
Céu alguém assim tentará chamar a Deus de algo que Ele não é. Lá na eternidade Deus 
não será nosso esposo ou nosso sogro ou mesmo nosso avô. Ele será simplesmente 
Deus, que é o Pai de todos. 
 

Um Tipo Bíblico 
 
O irmão Branham também usava um tipo bíblico para ilustrar nossa união com Cristo, 
como quando Abraão mandou seu servo procurar uma esposa para o seu filho Isaque. A 
esposa não era para Abraão, mas para o seu filho. De qualquer modo, foi Abraão quem 
preparou tudo. Da mesma maneira, nós não somos casados com nosso próprio Pai, mas 
com o Seu Filho unigênito. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº. 3 (06/10/1957) §§ 717-719 
A Igreja gentia vai para Casa para a Ceia das Bodas, assim como Rebeca foi levada ao 
lugar de Abraão com Isaque e lá se casou. (Com qual dos dois Rebeca se casou?) E 
Rebeca e Isaque saíram com plena posse de tudo que Abraão tinha, tudo foi para Isaque. 
Absolutamente! (O que o irmão Branham está dizendo é que quando nos casarmos com 
Jesus nos ares, Deus nos dará tudo o que é Dele para nós. Veja que Rebeca não se 
casou com o sogro dela, Abraão, mas com o filho dele. Porém, tudo que pertencia ao 
sogro passou a ser dela também. Esse é o tipo.) E isso não poderia acontecer a Isaque 
até que primeiro Isaque se casasse. Oh Aleluia! Aí está você. E Cristo se torna... Deus 
habita naquele corpo perfeito e casado completamente para sempre e através da 
Eternidade. (O Espírito de Cristo, que é o Espírito de Seu Pai habitará eternamente em 
nós. E não esqueça que no Milênio o Pai estará encarnado em nosso Esposo novamente) 
Quando o Cordeiro e a Noiva se casam no Céu, ela sai em plena posse. Absolutamente! 
Isaque e Rebeca saíram com posse total. E enquanto esta cerimônia está acontecendo 
no Céu, da Noiva, a Noiva gentia sendo casada com o Príncipe (Filho de Deus), na 
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Glória; (Veja que não nos casamos com o próprio Deus, o nosso “Sogro”, mas com o 
Filho Dele. Então o Pai não é o nosso Marido e nem de ninguém, como pensam os 
unicistas “cananeus” da Mensagem) enquanto eles estão sendo casados, há três anos e 
meio que acontecem enquanto o... Moisés e Elias... 
 

Levando a Noiva Para a Casa do Pai 
 
Jesus é o Pastor, enquanto que Sua Esposa são as ovelhas do Seu pastorado. São para 
essas que o Filho descerá para buscá-las no dia do arrebatamento. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 254 

“E confessarei o seu nome diante de Meu Pai e diante dos Seus anjos.” Chamada no céu! 
“Morrendo o homem, porventura tornará a viver? Todos os dias do meu combate 
esperaria, até que viesse a minha mudança. Chamar-me-ias, e eu Te responderia: 
afeiçoa-Te à obra de Tuas mãos.” O Grande Pastor está chamando Suas ovelhas pelo 
nome. A voz criativa de Deus as está chamando desde o pó ou mudando seus átomos 
ainda que não tivessem dormido. É o arrebatamento. É a grande Ceia das Bodas do 
Cordeiro e Sua Noiva. 
 
O irmão Branham disse que Cristo descerá dos Céus para Se encontrar com a Sua Noiva, 
e após arrebatá-la, descerá dos Céus para julgar a falsa Igreja que aqui ficou. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 

Eu creio que de acordo com Apocalipse 13:16 a Noiva terá que parar de pregar porque a 
besta exige a marca na mão ou na testa, caso a permissão para pregar seja concedida. 
As denominações receberão a marca, ou serão forçadas a parar de pregar. Então o 
Cordeiro virá para Sua Noiva e julgará a grande prostituta. 
 
Mas ao mesmo tempo em que Jesus desce para julgar a prostituta, Ele Se revelará para 
Israel, os 144 mil eleitos das 12 tribos, enquanto a Noiva gentia é deixada no Palácio do 
Pai. Vejamos um outro tipo da Bíblia usada pelo irmão Branham: 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 27 
Portanto a noiva gentia estava escondida no palácio de José. Aonde irá a Igreja gentia no 
arrebatamento? Para dentro do palácio. A Noiva será retirada da terra. Ela será 
arrebatada antes da grande tribulação, a encontrar seu Senhor nos ares. Por três anos e 
meio enquanto a ira punitiva de Deus é derramada, ela estará na grande Ceia das Bodas 
do Cordeiro. Então Ele retornará, deixando Sua Noiva na “casa de Seu Pai,” enquanto 
Se dá a conhecer aos Seus irmãos. 
 
Agora estamos noivos de Cristo, mas será no dia do arrebatamento que nosso casamento 
será consumado. 
 
Unidade (11/02/1962) § 34 
Agora, a Igreja agora está comprometida com Cristo para o casamento. O casamento 
ainda não foi realizado, será na Ceia das Bodas do Cordeiro. Então, vemos que a 
Igreja agora está Noiva, como um homem noivo de sua esposa. O que ele faz enquanto 
eles estão noivos? Ele está apenas dando todos os tipos de coisas, mandando presentes 
para ela, fazendo-a se sentir bem. Bem, é isso que Cristo está fazendo à Sua Igreja. Ele 
está nos enviando dons do Espírito. Como você pode se comprometer, então, quando 
está negando que esses presentes existem? São os próprios sinais de amor. É o símbolo 
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de Deus para a Igreja. Jesus disse assim: “Estes sinais hão de acompanhar os que 
crêem”. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº. 2 (02/10/1957) § 536 
O que Ele fará? A Igreja gentia será levada para a Glória e a Noiva se casará com Cristo. 
 
Depois de casados, o irmão Branham disse que passaremos uma lua de mel com nosso 
Esposo aqui na terra por mil anos. Mas aqui não será a nossa morada final, mas na Nova 
Jerusalém que nosso Marido está preparando. 
 
O Futuro Lar do Noivo Celestial e da Noiva Terrestre (02/08/1964) § 495 
Ajude-nos, Senhor. Se houver um aqui... que seja chamado para esta Ceia das Bodas do 
Cordeiro, este reinado de mil anos do Milênio, e para então entrar na Cidade após o fim 
da lua de mel. O Milênio é apenas a lua de mel. Então Ela, a Noiva, leva Seu... O Noivo 
leva Sua Noiva para Casa. É dela. Seu Noivo; Sua Noiva. Oh, Ele foi preparar uma casa, 
desde que ficou Noivo. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 62 
Oh, mas o outro é chamado de “Casa de Meu Pai”. “Vou preparar um lugar para você. 
Para tirar você desta casa de pestilência e entregá-lo na Casa de Meu Pai”. Amém. Aí 
está você; levá-lo para fora desta velha casa de pestilência terrestre. Ele foi preparar um 
lugar, um lugar perfeito onde nenhum mal existe, nenhuma doença existe, nenhuma 
velhice existe, nenhuma morte existe. É um lugar perfeito chamando você para essa 
perfeição, e você tem que ser perfeito para chegar lá. (Com uma doutrina perfeita 
também) A Bíblia diz isso. Jesus disse: “Sede vós, pois, perfeitos, assim como o vosso 
Pai celestial é perfeito”. É um Reino perfeito, então deve ser um povo perfeito vindo. 
Porque, você tem que se levantar e se casar com um Filho de Deus perfeito, (Não 
com o Deus perfeito, mas com o Seu Filho perfeito) e você deve ser uma Noiva perfeita. 
Então, como você pode fazer isso por meio de qualquer outra coisa que não seja a 
perfeita Palavra de Deus, que é: “As águas da separação, que nos lava de nossos 
pecados”? Amém. Isso mesmo. O Sangue de Jesus Cristo, pense nisso, a Gotejante, 
Palavra Sangrenta. Amém. O Sangue, a - a Palavra de Deus sangrando Sangue, para 
lavar a Noiva. Amém. Sim senhor. Ela permanece perfeita, virgem, inadulterada. Ela 
nunca pecou, em primeiro lugar. Amém. Ela estava presa nisso. Vê? Esta é a Casa do Pai 
que Ele foi preparar. 
 
Veja então que a Noiva não é casada com o Pai, mas com o Filho do Pai. O Filho deixa 
Sua Noiva gentia nos palácios de Deus enquanto Ele desce para Se revelar para Israel.  
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 126 

Jesus Cristo está escolhendo Sua própria Noiva do mesmo modo que os homens 
escolhem suas noivas hoje. A noiva hoje não decide simplesmente que vai tomar um 
certo homem por esposo. Não, senhor. É o noivo que decide e escolhe uma certa mulher 
para ser sua noiva. (João 15:16: “Não Me escolhestes vós a Mim, mas Eu vos escolhi a 
vós.”) Ora, de acordo com a Palavra de Deus, a Noiva foi escolhida antes da fundação 
do mundo. Esta escolha da Noiva foi proposta em Si mesmo. Ef. 1:9. E em Rom. 9:11 
diz: “Para que o propósito de Deus, segundo a eleição, ficasse firme.” Você não pode lê-lo 
de nenhuma outra maneira. O propósito íntimo, o eterno propósito de Deus era tomar 
uma Noiva de Sua PRÓPRIA escolha, e esse propósito estava em Si mesmo, e sendo 
eterno foi decretado antes da fundação do mundo. 
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Entenda que Jesus não é Deus, mas Deus foi declarado e conhecido Nele. Jesus era 
aquele Logos que saiu de Deus no princípio, o Qual era a Palavra, que era um reflexo de 
Deus. Jesus é o Senhor da Sua Igreja. Então, a Noiva não é Esposa do próprio Deus, 
mas do Seu Filho. 
 

Casados Com Cristo, a Palavra 
 
No entanto, embora Jesus não seja o próprio Deus, todos os atributos de Seu Pai foram 
expressos Nele. Jesus era o Logos, o pensamento expresso de Deus que saiu Dele no 
princípio, e é por isso que Jesus, o Logos, também é Deus em manifestação. Sendo 
assim, nós somente poderíamos dizer que a Noiva estaria casada com Deus, no sentido 
de que ela está unida a Deus por Sua Palavra, que nos foi revelada através de Seu Filho 
unigênito que morreu e nos resgatou com o Seu Sangue. E assim, o Filho de Deus, que 
foi feito por Deus Senhor e Cristo, é o Deus da Igreja. Deste modo, se estamos casados 
com Cristo, o Logos, estamos casados com a Palavra.  
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) § 58 
Se você é casado com Cristo, Cristo é a Palavra de Deus. (Então somos casados com a 
Palavra) Em São João, o primeiro capítulo, diz: “No princípio era a Palavra, e a Palavra 
estava com Deus, e a Palavra era Deus. E o mesmo se fez carne e habitou entre nós”. 
Cristo era a Palavra viva. Ele sempre foi a Palavra. Ele ainda é a Palavra. Ele sempre 
será a Palavra. Ele era apenas a manifestação dos atributos de Deus, pois Ele era o 
Filho de Deus. 
 
Na verdade, existe uma harmonia perfeita entre Deus e Jesus, o que permite sermos um 
com Deus, da mesma maneira que o Pai e o Filho também são, e isso é exatamente 
como uma união entre o esposo e a esposa. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 148 
Notem a harmonia do Pai e do Filho. Jesus nunca fez nada sem que primeiro Lhe fosse 
mostrado pelo Pai. João 5:19. Esta harmonia deve agora existir entre o Noivo e Sua 
Noiva. 
 
Então veja que o irmão Branham, em raras ocasiões, até chamava a Noiva como sendo 
casada com Deus, pela razão de Seus filhos estarem unidos a Ele por meio de Sua 
Palavra. Então, era do Filho que o irmão Branham estava se referindo, que é o reflexo de 
Deus na terra. 
 
Outro exemplo que o irmão Branham costumava usar era de Israel, que no passado tinha 
uma aliança com Deus, da mesma maneira como um homem e mulher se unem pelos 
votos do matrimônio, mas Israel quebrou aquela aliança com Deus, seu Marido. 
 
Perguntas e Respostas (16/05/1954) § 55 
E agora, ele vê a mulher de pé aqui. (Essa é a mulher de Apocalipse 12, que para o irmão 
Branham simboliza Israel) Olhe para ela, ela é a mulher, você verá em alguns momentos, 
que ela é a Igreja Ortodoxa Judaica, a esposa de Deus, a gerada. E observe, então, ou, 
não a gerada (ela é gerada por Deus, certamente), mas ela é a esposa. E Deus teve que 
afastá-la por algum tempo, lá atrás, por causa de fornicações espirituais. É isso mesmo? 
E então Ele voltou novamente, e a recebeu novamente, e se casou com ela; e disse que 
Ele estava casado com uma desviada (É isso mesmo?), a esposa que havia se afastado 
Dele. 
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Israel havia se afastado da Palavra de Deus, que significa uma separação, um divórcio. 
Israel então é levado cativo para a Babilônia como castigo por sua infidelidade. Israel 
quebrou sua aliança com Deus como uma esposa que rompe a sua aliança com seu 
marido ao adulterar com outro homem. Mas depois Deus traz Israel de volta para sua 
terra natal e reata o seu casamento com ela. 

 
A igreja de Roma no passado também estava casada com Deus, ou seja, com Sua 
Palavra, até que ela fornicou com o nicolaísmo e aceitou credos e dogmas no lugar da 
Palavra de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 174 

A Igreja Católica Romana chama a si mesma de igreja Mãe. Ela chama a si mesma de 
primeira igreja ou igreja original. Isso é absolutamente correto. Ela foi a Primeira Igreja de 
Roma original que se apostatou e entrou em pecado. Ela foi a primeira que se organizou. 
Nela foram encontradas as obras e depois a doutrina do nicolaitismo. Ninguém negará 
que ela é mãe. Ela é mãe e tem produzido filhas. Agora, uma filha sai de uma mulher. 
Uma mulher vestida de escarlate está assentada sobre as sete colinas de Roma. Ela é 
uma meretriz e tem gerado filhas. Essas filhas são as igrejas protestantes que saíram 
dela e depois voltaram diretamente à organização e ao nicolaitismo. Esta mãe das igrejas-
filhas é chamada de prostituta. Essa é uma mulher que foi infiel aos seus votos 
matrimoniais. Ela estava casada com Deus (Com Cristo, a Palavra) e depois saiu 
fornicando com o diabo e em suas fornicações tem dado à luz filhas que são exatamente 
iguais a ela. Esta combinação de mãe e filha é anti-Palavra, anti-Espírito e 
conseqüentemente anticristã. Sim, ANTICRISTÃ. 
 
O Terceiro Selo (20/03/1963) § 130 
Eva espiritual, agora, que é a igreja, a noiva de Cristo. Ela caiu, não no Éden, mas em 
Roma, veja, no Concílio de Nicéia, quando rejeitou, aquela igreja pentecostal que foi até 
Nicéia, e ouvindo o arrazoamento romano, ao invés de se agarrar à Palavra, ela caiu. E 
tudo ao seu redor, morreu com ela, ao seu redor. Agora, do mesmo modo que Eva natural 
caiu, Eva espiritual caiu. A noiva de Deus caiu—caiu no jardim; a noiva de Cristo caiu 
em Roma. Está vendo? 
 
Então veja que a Noiva também é de Deus não exatamente por Ele ser o Seu marido, 
mas por estar unida a Ele por Sua Palavra. 
 
O Tempo de União e o Sinal (18/08/1963) §§ 97-98 
Vemos nações se unindo, vemos o mundo se unindo, vemos o comunismo se unindo, 
vemos as igrejas se unindo; e vemos Deus Se unindo com Sua Noiva, até que Ele e a 
Igreja sejam a mesma coisa. (Este “Deus que Se une à Sua Noiva” é na verdade o Filho 
de Deus, que é Aquele mesmo Logos que estava com Deus e que era Deus, e que é a 
Palavra com a qual a Igreja está casada) Aleluia! Como a pirâmide ali. Certo! Unindo-se; 
Deus Se unindo! Por quê? Nunca antes, desde a era da igreja primitiva, a Coluna de Fogo 
esteve entre as pessoas. Nunca antes, desde a era da igreja primitiva, eles viram as 
coisas que estamos vendo hoje. E isto só foi possível quando Deus enviou os Sete Selos 
e nos deu um sinal por Ele, e enviou sete Anjos para baixo do Céu; e veio trazer de volta 
aquela Palavra dispersa naquelas denominações, e amarrá-lo de volta à Palavra de Deus 
novamente, para trazer Seu Espírito Santo. Jesus disse: “Se vós permanecerdes em Mim 
e a Minha Palavra em vós, então pedirdes o que quiserdes, e vos será feito”. Unindo a 
Noiva de volta com a Palavra, a qual é Deus. A Igreja e a Palavra, não a Igreja e o 
credo, Igreja e a Palavra; a Noiva e a Palavra unidas. (A Noiva casada com a Palavra) 
Oh, que coisa! O que… Restaurar o quê? A fé dos pais pentecostais originais, veja, que 
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tinha sido espalhada pelo grupo de Lutero. Não o próprio Lutero; não Lutero, não Wesley, 
não aqueles grandes fundadores. Mas depois de sua partida, houve uma igreja levantada, 
e eles... o que eles fizeram com aquilo então, eles fizeram uma organização disto. Eles 
aceitaram credos e assim por diante, e foram embora. E olhe para eles hoje, agora eles 
entraram naquele Concílio Mundial de Igrejas. 
 

O Caráter da Noiva é o Mesmo de Seu Esposo 
 
Esta união com Deus por meio de Sua Palavra, permite-nos ter o mesmo caráter que 
Deus havia dado ao Seu Filho. É isso que permite Cristo e a Noiva serem um. 
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) § 82 
A genuína e verdadeira Igreja nascida de novo tem de ter o—o caráter que estava em 
Cristo, porque o marido e a esposa são um. E se Jesus fazia somente o que agradava a 
Deus, guardava a Sua Palavra e manifestava a Sua Palavra, Sua Noiva terá de ser da 
mesma classe de caráter. 
 
Ou seja, o caráter que a Igreja de Cristo deve ter tem que ser o mesmo que Cristo 
recebeu de Deus. 
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) § 236 
Ó Deus do Céu, tem misericórdia de um mundo pecaminoso e um povo pecaminoso, 
Senhor, como somos esta noite. Deus, estou tentando ficar na brecha e pedir misericórdia 
divina, que Tu fales nesta multidão esta noite e chames Tua Noiva à ponderação, Senhor, 
para marchar não pelo sinal de algum credo, mas ao som do Evangelho do Senhor Jesus 
Cristo. Concede isto, ó Deus. Que seja dado a conhecer, esta noite, que Tu és Deus, e 
Tua Palavra é Verdade. Enquanto, solenemente, na presença deste povo, nós os 
chamamos à ponderação da Tua Palavra. 
 

A Doutrina nos Livra de Toda Confusão 
 
Então, podemos observar que embora o irmão Branham usasse em poucas ocasiões a 
mesma linguagem unicista, que trata Deus como sendo marido da Igreja, isso não 
confundirá um estudante da doutrina de Cristo, que sabe facilmente fazer uma distinção 
entre Deus e o Seu Filho. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 265 

Deus sendo Soberano, por decreto divino, conheceu prévia e exatamente quem estaria 
em Sua Noiva. Ele a escolheu. Ela não O escolheu. Ele a chamou. Ela não veio por sua 
própria conta. Ele morreu por ela. (Já vimos que não foi Deus que morreu pela Igreja. 
Então o irmão Branham está se referindo ao Seu Filho, que por ter morrido, o torna seu 
legítimo Esposo) Ele a lavou em Seu próprio Sangue. Ele pagou o preço por ela. Ela 
pertence a Ele e somente a Ele. Ela está inteiramente confiada a Ele e Ele aceita a 
obrigação. Ele é sua cabeça, porque Cristo é cabeça de Sua igreja. (E não se esqueça 
que Deus é a Cabeça de Cristo. 1 Coríntios 11:3) Assim como Sara chamava Abraão de 
Senhor, assim também a Noiva é feliz em que Ele seja seu Senhor. Ele fala e ela obedece 
porque esse é o seu deleite. 
 
A Noiva é um grupo formado por pessoas eleitas desde antes da fundação do mundo, e 
que seriam tiradas de diferentes organizações religiosas. 
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O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) § 32 
Observe, Ele disse: “um povo”, não “uma igreja”. Por quê? Ainda assim, é chamada de 
Igreja, mas Ele chamaria de “um povo”. Agora, uma igreja é uma reunião de muitas 
pessoas de todas as formas diferentes. Mas Deus está chamando alguém aqui... Ele não 
disse: “Vou chamar o metodista, batista, pentecostal”. Ele disse que chamaria um povo. 
Pelo que? O nome Dele. Veja, um povo; um da metodista, um da batista, um da luterana, 
um da católica. Vê? Mas Ele está chamando, não um grupo de igreja, mas “um povo para 
Seu Nome,” que recebe o Seu Nome, engajado em Seu Nome, indo a um casamento 
para se casar com Ele, para se tornar parte Dele, veja, por uma predestinação. Assim 
como um homem que escolhe a esposa certa na vida, foi ordenado para fazer parte de 
seu corpo. Então, isto é, a Noiva de Cristo será, e agora é, desde a antiguidade, ordenada 
por Deus para fazer parte daquele Corpo. Vê? Oh, as Escrituras são tão ricas, cheias de 
mel! 
 

A Senhora Jesus 
 
E o nome que a Noiva leva consigo é o Nome de Seu Esposo Jesus, que também é o 
mesmo Nome que o Seu Pai Lhe deu. 
 
O Nome de Jesus (28/09/1958) § 149  
Há uma Sra. Branham assentada aqui. Todas vocês são mulheres, mas há somente uma 
Sra. William Branham. Ela é aquela que vai para casa comigo. É ela que é a minha 
namorada. É ela que está criando os meus filhos. Há muitas igrejas boas no mundo hoje, 
mas há somente uma Senhora Jesus que está trazendo as reais e verdadeiras criaturas 
de Deus nascidas de novo. Vocês sabem o que eu quero dizer, não sabem? Seu nome 
não é Metodista; Seu nome não é Batista; Seu nome é Jesus: Senhora Jesus. 
 
Perguntas e Respostas – A Imagem da Besta (15/05/1954)  
Assim é essa grande Pessoa do Senhor Jesus. Ele foi Jeová, Deus velado em carne. A 
Bíblia diz: ―Tudo que fizeres em palavras e obras, fazei tudo em Seu Nome”. A Bíblia diz 
que toda a família no céu é chamada de Jesus, e toda a família na terra é chamada 
de Jesus. Vamos orar em Seu Nome, viver em Seu Nome, ensinar em Seu Nome, morrer 
em Seu Nome, sepultado em Seu Nome, batizado em Seu Nome, ressuscitado em Seu 
Nome, ir para o céu em Seu Nome. É o nome Dele, e a Sua Noiva é chamada de 
Senhora Jesus. Ele tomará um povo dos gentios por amor do Seu Nome. 
 
Sendo assim, a Noiva não é casada com Deus realmente, mas ela foi preordenada por 
Deus a casar-se com o Seu Filho. 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 163 
Nós podemos perdoar, mas não esquecer. Eu poderia perdoá-lo, mas sempre me lembro 
que você fez estas coisas más. Então, você não é justo; você é perdoado. Porém, à vista 
de Deus, a Noiva está justificada. Ela nunca fez nada, para começar. Amém. De pé ali, 
casada com o virtuoso Filho de Deus; nunca pecou, para começar. Por quê? Ela foi 
preordenada. 
 
Quando a igreja se casa com Cristo ela leva consigo o Nome de seu Esposo e se torna 
parte de Cristo, e o mesmo Espírito que estava em Jesus está em Sua Noiva também, de 
forma que Deus, o Filho e a Noiva Dele passam a ser todos um. 
 
O Casamento do Cordeiro (21/01/1962) §§ 96-99 
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E então quando a Igreja tem a cerimônia, faz suas promessas, então ela toma o Nome do 
Noivo. Então ela não é mais uma igreja do mundo. Ela é a Igreja do Senhor Jesus Cristo. 
Amém. Não... não quero dizer isso, por nome. Quero dizer, isso, por nascimento, por 
natureza, pelo poder de Deus. Pela Verdade revelada de Deus, no coração, ela se torna 
uma Igreja cristã, a grande Igreja cristã apostólica universal. Ela se torna parte de Cristo. 
Quando ela faz isso, ela... Cristo insere nela o Seu próprio Espírito, Sua própria vida. E a 
Bíblia disse, para Adão e Eva, ali: “Vocês não são mais dois, mas um”. E quando a 
mulher, Igreja, é casada com Cristo, eles não são mais dois. Eles são um. Cristo em você! 
(Da mesma maneira como Jesus disse que Ele e o Pai eram um) Amém. É isso. Sua vida 
foi trazida a você, então você se torna a Noiva. Então, outra coisa, depois que ela fez 
todos esses votos, e assim por diante, e a cerimônia foi dita: Tipo, o nome da minha 
esposa era Broy antes de se casar. Agora, ela não é mais uma Broy. Ela é Branham. 
Agora, ela não é mais Broy. Ela é Branham. E quando você vem a Cristo, você não é 
mais do mundo. Você é de Cristo. Vê? Você não se importa então com as coisas do 
mundo. Eles estão mortos para você. “Para quem ama o mundo, ou as coisas do mundo, 
o amor de Deus nem mesmo está nele.” 
 
Então, quando dizemos “Noiva de Deus”, não estamos dizendo exatamente que Deus tem 
uma Esposa ou que Ele é casado com a Noiva de Seu Filho, mas é apenas uma forma de 
dizer que a Noiva, que somos todos nós, pertence a Deus como Seus filhos. A Noiva é de 
Deus porque é Sua propriedade. 
 
Aliança Nº. 4 (03/09/1989) – Lee Vayle 
A Noiva de Deus (a Noiva de Cristo... coloque dessa forma), até mesmo a igreja que 
não é parte da Noiva, é absolutamente uma parte de Deus. Como uma parte de Deus 
pode ser perdida? Como poderia um Deus, afirmando ser um Deus de amor e um 
Pai, destruir Seus filhos? Não é verdade. E até que você entenda a semente da 
serpente, você nunca entenderá a verdadeira soberania. Você não entenderá presciência, 
eleição e predestinação. Você vai ficar confuso o tempo todo. 
 
Livros, Árvores e Fontes (05/07/1989) – Lee Vayle 
Agora, um ministério quíntuplo real não é um ministério nicolaíta. Muitas pessoas hoje 
mesmo na Mensagem Branham, tentarão dizer a você que não existe um ministério 
quíntuplo. Portanto, se existir um quíntuplo tem que ser nicolaíta. Bem, eles estão 
errados. O irmão Branham nunca disse isso. Na verdade, se você tem um grama de 
cérebro e conhece as duas vinhas, elas vão sobreviver lado a lado até que a vinha 
verdadeira seja colhida. Haverá um verdadeiro quíntuplo; haverá um falso quíntuplo. Ou 
você tem simplesmente tomado parte da noiva de Deus e parte da noiva do diabo. 
 

Esposas Infiéis 
 
Então, nas poucas vezes em que o irmão Branham usou a expressão “Noiva de Deus” Ele 
estava se referindo ao Seu Filho, que para a Igreja é o Seu Senhor e Cristo, ou seja, Deus 
em representação e manifestação. Mas desde que a igreja se organizou, ela rompeu os 
votos para com seu Esposo. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) § 224 
E verificamos que o que a tornou prostituta, foi, uma mulher que é esse tipo de mulher. 
Estou só… É uma palavra vulgar, para dizer numa audiência mista. Mas a Bíblia diz isso, 
veja. Assim, então, nós compreendemos que essa é—essa é uma mulher que vive infiel a 
seus votos matrimoniais. E veja, ela deveria ser, declara-se, chama a si mesma: “A 
Rainha do Céu.” (Essa seria a Noiva de Deus. Deus é Cristo.) E descobrimos que ela 
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está cometendo fornicações, e está fazendo com que os reis da terra cometam 
fornicações, e todos os homens ricos, e grandes homens. A terra inteira se foi após ela. 
Está vendo? 
 
Como disse Paulo, os filhos de Deus são levados a crer e confiar em uma única fé e 
doutrina. Aceitar qualquer outra coisa mais seria adultério espiritual, pois seria como ter 
um outro marido além de Cristo. 
 
Romanos 7:1-4 
Porventura, ignorais, irmãos (pois falo aos que conhecem a lei), que a lei tem domínio 
sobre o homem toda a sua vida? Ora, a mulher casada está ligada pela lei ao marido, 
enquanto ele vive; mas, se o mesmo morrer, desobrigada ficará da lei conjugal. De sorte 
que será considerada adúltera se, vivendo ainda o marido, unir-se com outro homem; 
porém, se morrer o marido, estará livre da lei e não será adúltera se contrair novas 
núpcias. Assim, meus irmãos, também vós morrestes relativamente à lei, por meio do 
corpo de Cristo, para pertencerdes a outro, a saber, aquele que ressuscitou dentre 
os mortos, a fim de que frutifiquemos para Deus. 
 
Da mesma maneira, quando alguém conhece a Mensagem, está relativamente morto para 
as denominações e religiões dos homens para casar-se com Cristo e ser um Corpo com 
Ele. 
 
Paulo temia que a Noiva de Jesus perdesse a sua virgindade ao dar ouvidos a um outro 
evangelho que não fosse do seu Marido, porque assim como a serpente com a sua 
astúcia enganou a Senhora Adão oferecendo-lhe sutilmente um outro esposo para ela, 
hoje tudo isso parece estar se repetindo, quando vemos a Senhora Jesus sendo seduzida 
a adulterar, ao rejeitar o seu Marido para assumir credos e doutrinas de um outro.  
 
Por conseguinte, a Noiva de Cristo não pode ter mais que um Marido. Ela não pode ser 
casada com a Palavra de Deus e com a teologia do homem ao mesmo tempo. Isso não 
está acontecendo somente com as denominações, mas também com os tabernáculos da 
Mensagem. Um bando de adúlteros com forma de piedade. 
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) § 71 
Agora, ela, como uma mulher, se Ela é casada com Cristo, a Palavra, Ela não pode ser 
casada com uma denominação da igreja ao mesmo tempo, pois Ela está ligada a isto. Ela 
deve... não pode viver com os dois maridos ao mesmo tempo. Eles são contrários, um 
ao outro. Um é enviado por Deus, o outro é feito pelo homem, então eles são contrários. 
Disse: “Que a palavra de cada homem seja uma mentira; e a Minha seja a verdade”. Deus 
disse isso. Tão contrários um ao outro, como a lei era para a graça, como Paulo está 
falando aqui. Um deve estar morto para ter o outro. “E se ela tentar misturá-los, será 
chamada de adúltera”. Oh! Pense nisso. Nova York, Arizona, em toda a nação, pense 
nisso. Deus disse: “Se ela tentou se casar com dois ao mesmo tempo, ela será chamada 
de adúltera”. Que adúltera pode entrar no céu? Deus se casaria com uma adúltera? 
Certamente que não. Ele nos pediu para não fazer isso. “Ela será chamada de adúltera”. 
Então, seus filhos, se ela é uma adúltera, seus filhos são ilegítimos. Ilegítimo! Ilegítimo 
para quê? Não para a igreja, mas para a Palavra. Ela é ilegítima. Que quadro deste 
Apocalipse 3 aqui, da era da igreja de Laodicéia dos últimos dias! Que grupo ilegítimo! 
Que confusão denominacional! Mornos, prossigam e chamem a si mesmos de cristãos, e 
neguem a Palavra de Deus, “tendo aparência de piedade, mas negando o poder dela”, 
como o profeta disse que eles seriam. 
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Quando alguém vem para a Mensagem, geralmente veio de alguma corrente religiosa 
qualquer. Essa pessoa estava como que ligada a algo, com num casamento. Mas para se 
casar com Cristo, que é a Palavra original revelada, necessita-se primeiro morrer para o 
seu marido denominacional, e esquecer de todas as experiências erradas que tiveram 
com o primeiro marido. Ele precisa morrer para que se possa contrair novas núpcias com 
a Palavra. 
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) §§ 153-154 
Então, para se casar com o Segundo Adão, Cristo, a Palavra, você deve se separar pela 
morte, de seu primeiro marido denominacional, porque não há um deles que pode tomar 
toda a Palavra de Deus. Apenas me mostre onde esse está. “Oh”, você diz, “meu”. O 
outro sujeito também diz o “seu’. Coloque-os juntos e você descobrirá que ambos estão 
errados, assim que denominar. Leia Apocalipse 17. Então veja, você tem que estar morto 
por causa daquela coisa. Agora, eu não estou falando para esta assembléia local. Estou 
falando para todo o país. Você deve estar morto para o seu primeiro marido. Se você está 
unido a Cristo e ainda casado com uma denominação, você é uma adúltera. Você é 
Laodicéia. 
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) § 135 
Ela nasceu, ou se casou, ligada a seu primeiro marido, o primeiro Adão, pela esposa 
adúltera, Eva, a primeira esposa de Adão. Você diz: “Adúltera?” Ela com certeza foi. Mas, 
oh, ela afirma que este Adão, este primeiro Adão, está morto. “Oh, claro, ele morreu há 
muito tempo. Eu renasci de novo”, disse ela, “e certamente sou casada com o Segundo 
Adão, Cristo, a Palavra”. 
 
Hoje há um grande concílio das igrejas sendo formado para se unir à sua mãe, Roma, 
mas enquanto as igrejas adulteram com outro Evangelho, a Noiva está se unindo ao seu 
legítimo Esposo que é Cristo. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/03/1964) §§ 121-122 
Vemos que as nações estão se unindo, chamadas de ONU. As igrejas estão se unindo, o 
Concílio Ecumênico se unindo ao Vaticano. Todas as igrejas se unindo, crentes e 
incrédulos. O trabalho está se unindo em sindicatos. Senhor, deixe a Igreja acordar e ver 
que é tempo de união, que Jesus está se unindo com Sua Igreja, Marido e Esposa. 
Logo, a cerimônia acontecerá e eles se tornarão Um. 
 
Assim como a falsa vinha vem gerando filhos por meio de seu marido o diabo, a vinha 
verdadeira gera filhos de Deus por meio da doutrina de Cristo. 
 
A Segunda Vinda do Senhor (17/4/1957) § 83 
A Igreja está casada com Cristo. Somos a Esposa de Cristo, gerando filhos. 
 
É óbvio que isso não pode ser interpretado literalmente, o que do contrário, faria o irmão 
Branham entrar em contradição com ele mesmo ao ter afirmado várias vezes de que 
Deus não possui netos. O que ele está dizendo é que assim como a mãe prostituta de 
Roma gerou outras filhas semelhantes a ela para Satanás, a Igreja de Cristo vem 
formando um Corpo místico de vários membros que não se organizaram. 
 

Casados Com Cristo 
 
Quando estamos casados com Cristo todo nosso afeto é colocado Nele e nosso amor por 
Ele não permitirá fazer nada que Lhe ofenda. 
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Deus Projetando Seu Amor (06/08/1957) § 17 
E eu lhe digo, irmão, quando o amor de Deus entrar no coração humano, isso conduzirá 
todas essas coisas; você não precisa se preocupar em fumar, beber e correr para os 
bioscópios. Quando o amor de Cristo entra em seu coração, você não faria nada para 
machucá-lo. Não andando por aí, dizendo: “Eles têm a mente estreita e são para cá e 
para lá”. Deixe o amor de Deus bater em você uma vez só e essas coisas morrem. Todo o 
seu afeto é colocado em Cristo. Você tem Vida Eterna então, quando você crê Nele, 
quando você realmente crê Nele, e se casa com Ele, e morre para as coisas do mundo. 
 
A cada dia mais filhos de Deus vem surgindo, sendo gerados pela Sua Palavra, e a 
qualquer momento quando o último eleito entrar no Corpo de Cristo Ele A levará para 
Casa. 
 
Eventos Modernos São Esclarecidos Por Profecia (06/12/1965) § 324 
Senhor Deus, eles… Eu os dou a Ti. Eu não sei quem eles são, Tu sabes. Eu somente 
sou responsável por pregar a Tua Palavra, Senhor, como Tu A revelas. Tu és responsável 
pelo demais: Onde a semente cai. Eu apenas A lanço. Senhor Deus, eu rogo que Ela 
tenha caído em solo bom e rico esta noite. De modo que muitos A vejam, Senhor, e 
surjam como cristãos reluzentes neste último dia, para que a grande coisa que estamos 
esperando vir, venha rapidamente. Concede isto, Senhor. E Tu tomarás Tua Igreja, Tua 
Noiva, e A levarás para casa. Nós vemos tudo Isto pondo-se em ordem. Vem, Senhor 
Jesus. Nós encomendamos isto tudo a Ti, no Nome de Jesus Cristo, para os resultados. 
Amém. 
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